

Exitoso torneo de pesca en Puerto Peñasco

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 15:03

+ Baya de 80 libras fué la mejor captura del evento



Hermosillo, Son., 11 de julio de 2012.- Martín Banus no contempló en su agenda el V Torneo de Pesca Deportiva.

Fue de último momento que decidió asistir, influenciado por un amigo. Y al final, fue quien se llevó "el pez más gordo" con 4 mil dólares.

Después de dos años de no visitar Puerto Peñasco, Martín viajó desde San Diego, California para ser partícipe del evento, que organizado por SAGARHPA Sonora, la Secretaria de Pesca y Acuacultura de Baja California, Baja California Sur, la Oficina de Convenciones y Visitantes de esa localidad, el Circuito Mar de Cortés y el Gobierno Municipal, ofrecieron una bolsa de 10 mil dólares en premios.

Para Martin el día 7 de julio inició a las 4:30 de la mañana.

Exitoso torneo de pesca en Puerto Peñasco

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 15:03

"Desde temprano estuvimos discutiendo cuál sería la estrategia, mi compañero y yo hablamos con los pescadores locales sobre los reportes que había en el área, el capitán también nos orientó, nos informamos bien", explicó el pescador.

Al llegar a la zona de pesca, la situación se tornó distinta. La adrenalina hizo lo suyo. Ya en altamar hubo varias peleas, pez contra pescador, pero el animal lograba zafarse del anzuelo y sus carnadas. Fue a las 3 de la tarde que la acción comenzó.

Martín Banus, dijo sentir un fuerte jalón en su caña de pescar, "un buen strike", pensó.

El strike es conocido por los pescadores como el momento en que el pez muerde el anzuelo.

"El strike de estas especies, como la baya, suele ser muy violento, es un animal poderoso. Hubo una pelea muy fuerte, duró alrededor de 25 minutos, se tiene que ser muy paciente".

Cuando logró levantar la caña y vio al animal, tuvo el presentimiento que sería el pescado más grande y decidió cerrar el día con la captura de esa baya que pesaba aproximadamente 40 kilogramos.

Martín no se equivocó. En la final del Torneo su nombre y la embarcación "Beatriz Selene" encabezaban la lista del premio mayor. Fue a las cinco de la tarde de domingo que se dio el cierre del Torneo con 39 pescadores y 8 embarcaciones participantes.

Llegó la hora de la premiación, se entregaron diferentes cheques, GPS y cañas y carretes. Además, entre los participantes se llevó a cabo la rifa de un kayak y otros accesorios.

Los Ganadores dijeron sentirse contentos con este tipo de actividades que promueven los gobiernos de los estados, sobre todo porque se les da seguimiento con otros torneos, esto al

Exitoso torneo de pesca en Puerto Peñasco

Escrito por Comunicado

Miércoles 11 de Julio de 2012 15:03

recibir el pase para la Gran Final "Circuito Mar de Cortés", que será en Cabo, San Lucas, B.C.S, el 8 de diciembre, con una bolsa de 400 mil dólares en premios.